PULSOPOLÍTICO



MUÑOZ LEDO: SU TENAZ LUCHA POR LA DEMOCRACIA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Durante el homenaje que se le rindió a Porfirio Muñoz Ledo en la Cámara de Diputados, ante el ataúd colocado al pie de la tribuna, legisladores, políticos, diplomáticos, dirigentes y militantes de los partidos en los que militó y presidió, reconcieron su permanente, tenaz, recia y necia lucha que a lo largo de su vida mantuvo por la democracia en el país.

Amigos y adversarios acudieron a la sede de San Lázaro en la que como presidente del Congreso de la Unión que fuera, le entregó el 1º de diciembre de 2018 la banda presidencial a Andrés Manuel López Obrador, esperanzados como muchos de los millones de mexicanos que lo eligieran seis meses antes, que cumpliera sus promesas de campaña y del que en el transcurso del sexenio, se convirtiera en uno de sus más severos y lúcidos críticos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Miles de habitantes de los municipios guerrerenses de Mochitlán y Quechultenango y de la comunidad de Petaquillas bloquearon la Autopista del Sol, se enfrentaron a efectivos de la Guardia Nacional y llegaron después hasta el palacio de Gobierno en Chilpancingo, donde causaron destrozos y paralizaron la capital de Guerrero, tras la violencia del sábado en que fueron asesinados seis choferes y sus vehículos incendiados.

Por cierto que en su visita a Acapulco, el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, de plano se negó a opinar sobre la alcaldesa morenista de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández Martínez, quien reapareció después de que en un reciente video y numerosas gráficas sostuvo una reunión con uno de los líderes de Los Ardillos, grupo criminal que tiene controlado varios municipios guerrerenses.

Ricardo Monreal, la única corcholata que desde el inicio del anticipado proceso interno de Morena rechazó ese mote presidencial, sigue adelante con sus reclamos por el millonario gasto en espectaculares de los otros tres aspirantes, cuyo número en todo el país sigue puntualmente, le envió una carta a Mario Delgado para reclamar la falta de equidad que lejos de atenuar, es mayor cada día.

Ciertamente, basta ver gigantescos anuncios al lado de carreteras y autopistas; bardas y transportes públicos, en los que aparecen las corcholatas, para darle la razón que el dirigente de su partido le niega al zacatecano, quien sigue sus recorridos por el país, como puede y sin costosos espectaculares.

Sólo 13 de los 33 aspirantes a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México, lograron obtener el registro para seguir en el proceso interno opositor. Entre ellos, claro, Xóchitl Gálvez, feliz de que en las mañaneras, se impulse a diario el camino opositor a Palacio Nacional.

Preocupante recrudecimiento de la violencia, igual que el fracaso de la estrategia de seguridad.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico